
本报讯 又是一个新赛季的开始，又是一次对阵容的大幅度调整。就和去年一样，远离球迷
视线3个多月的建业队颇有些“谜”一般的色彩。而为主角的主教练贾秀全，虽然口头儿上依
然低调地将成绩目标定为“前十名”，但赛前接受采访时，老贾的语气中可是满满的自信。
郑州晚报记者 郭韬略/文 白韬/图

每年的冬训准备期对于
球队来讲至关重要，虽然今年
球队人员变动依然很大，但因
为内、外援到队时间早，加之
去年的 5 名外援有 3 人都得以
保留，所以准备工作其实并不
像去年那么仓促，而准备期的
扎实工作正是贾秀全的信心
所在。

“整个准备期分为四个阶
段，第一阶段是在昆明的 20

多天体能恢复、储备，第二阶
段是在迪拜的拉练，第三阶
段我们去了上海训练，还到
南京和江苏苏宁打了一场比
赛，目前已经进入第四阶段：
首场主场对上港队的比赛进
行针对性备战。可以说队员
们的整体表现都不错，每个
阶段都达到了预想的目的。”
贾秀全说。

最让贾秀全满意的是冬

训期间的 10 多场高质量的热
身赛中队员们的表现：“我们
打了 10 多场比赛，比赛的密
度和强度都非常大，对手包
括沙特伊蒂哈德、莫斯科斯
巴达等强队，是亚冠级别的
球队，实力都绝不比中超球
队 差 。 这 些 比 赛 从 成 绩 上
看，胜多负少，但锻炼价值非
常大，这大大加速了年轻球
员的成长。”

虽然不像其他的中超球
队那样动辄“官宣”，但建业队
无论是转出还是引入的动静
都非常大。包括奥斯曼、麦克
格文两位外援在内，今年加盟
建业的新人多达 8 名。与此
同时，流出的队员则超过了 10
人。相比去年转出的多为替
补队员，今年转会的毕津浩、
李智超、肖智、徐洋等人都是
队内出场机会较多的，乃至是
绝对主力。

这么大的人员流动之后，
贾秀全并不认为到了“伤筋

动骨”的地步：“其实你们仔
细 研 究 一 下 去 年 的 出 场 名
单，就会发现大的框架并没
有变化，我所要做的就是更
替、补充、升级。今年的内外
援引进都是我认为符合我的
战术思路需要的，符合建业
整体的风格，虽然球员年轻，
但我个人认为在质
量 上 还 是 高 于
去 年 的 。 当
然 ，究 竟 如
何 ，还 有 待
比 赛 检 验 ，

让球迷做出评判。”
今年建业队一线队报名

总共才 26 人，其中 90 后的年
轻球员占了非常大的比例，
但老贾的烦恼却在于“人多，
如何调配”：“队员的情况都
不错，比如 5 个外援，个个状
态都很好，但只能上 4 个，比

如老毕（津浩）走了之后，
他的这个位置顾操、李

晓 明 、罗 恒 都 能 打 ，
这 就 得 费 心 思 ，根
据比赛需要和队员
临场状态来定。”

战术全面升级
这是贾秀全在建业的三年合同期

的第二年，虽然去年已经打了联赛第五
名，但在他的规划中，今年依然是“蓄
力”的阶段：“首先保住中超资格，名次
目标定为前十，这在今年联赛中其实并
不是那么容易，但在此基础上我们会争
取更好的成绩。”

今年对于整支球队的要求，贾秀全
用了六个字来概括：“年轻、时间、执
行。”其中年轻好理解，就是队伍的年
轻化，要打出拼劲儿和活力，执行
则是贾秀全一直最为强调的：要坚
决执行教练的战术安排。

而其中的“时间”，则是老贾
的战术精髓：“时间就是要加快
攻防转换的节奏，进攻中快速推
进，直指要害，防守时，则要迅速
逼抢，拖延对方的进攻时间，不
要 给 对 方 思 考 的 空 间 、时 间 。”

“这是在去年的基础上进一步升级
战术要求，现在中超这情况，不升级
怎么能行？”贾秀全说。

而经过了去年一年的历练，在
贾 秀 全 看 来 ，队 员 们 已 经 站 到 了
一个更高的平台：“去年伊沃的出
色表现一定会引起其他球队的重
视，对他进行重点盯防，但伊沃自
身也在进步，能力也有了提高，并不
是那么好看防的，还有尹鸿博，在视
野、在自信方面，和去年相比简直
是翻天覆地的变化。现在队伍年
轻 球 员 多 ，他 们 的 心 理 素 质 、临
场 发 挥 、抗 压 能 力 ，外 界 都 会
担 心 这 很 正 常 。 但 在 一 个 好
的 团 队 中 ，在 老 队 员 的 帮 助 、
带 动 、支 持 下 ，他 们 会 很 快 成
长起来的。”

冬训效果明显
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草根儿选手直通里约

根据赛程安排，今年的第
一场比赛将于3月19日率先在
广州打响，历经选拔赛、城市
赛、大区赛和总决赛 4 个阶段
共 364 场较量之后，在总决赛
中获得冠军的选手，将能够在
今年夏天赴巴西里约热内卢，
在奥运会羽毛球比赛的现场为
中国选手呐喊助威。

已经举办了 7 年的红牛
“羽林争霸”赛，不仅是业余选
手的盛会，而且历来得到了专
业球员、跨界明星的支持，国家
队的主力队员往往也会给选手
们支招。今年，国家队的 5 位
主力队员谌龙、李雪芮、张楠、
柴彪、洪炜还特意参与了赛事
宣传片的拍摄，并且分享了自
己的心得体验。

包括赛车、翼装飞行、攀
岩、滑雪等户外及极限运动各
个行业的顶尖明星纷纷助阵赛
事。红牛 KTM 星之队明星车
手任贤齐、赵宏義，亚洲翼装飞

行第一人张树鹏，国家攀岩
队队长、世界速攀“大满

贯”获得者钟齐鑫，百
公里越野跑女神东丽

等“跨界”明星纷纷

寄语“羽林争霸”参赛选手，鼓
励参赛者。

郑州选手可微信报名

今年的比赛仍分为东、西、
南、北四个赛区，预计共将有
5000 支队伍参赛，河南省的郑
州、驻马店同上海、南京、青岛、
杭州等城市一起分在东部赛
区。郑州赛区的选拔赛将于3月
25日开始，城市赛将于4月20日
开始，在城市赛中获得晋级资格
的选手将参加6月4日至5日在
南京举行的东区总决赛。

目前，赛事的报名通道已
经开通，郑州的选手可以通过
关注微信公众号红牛运动世界

（redbull_sports），进入活动官
网报名。郑州的选手还可以通
过微信公众号“红牛河南能量
俱乐部”咨询相关事宜。

此外，为了推动少年儿童
和家庭更多参与羽毛球运动，
今年赛事组委会还在包括郑州
在内的 21 个赛点举办“果倍爽
少儿城市羽毛球赛”。根据安
排，“果倍爽少儿羽林争霸”小
学组和初中组下设男单、女单
两项比赛，亲子家庭组的比赛
则以家庭为单位。这项比赛的
报名工作将于3月21日启动。
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中超联赛明日开打，展望新赛季

贾秀全：全新升级 值得期待

本报讯 国内规模最大、影响力最广的业余羽毛球赛
事——2016第七届红牛“羽林争霸”城市羽毛球赛已于3月
1日启动报名工作，作为东部赛区重点城市的郑州，报名通道
也正式开通。 郑州晚报记者 郭韬略

本报讯 近年来中国足球市场
火热，中国足协原本寄望申办
2019 年亚洲杯，但由于时间太
紧，相关材料准备不足，因此改
为全力申办 2023 年亚洲杯。
中国能否申办成功？答案可以
说是十拿九稳。在软硬件条件
上，中国也有着巨大优势。国
际足联新主席因凡蒂诺、亚足
联主席萨尔曼都看好中国，萨
尔曼更是在公开场合表示会全
力支持中国足球发展。

昨天记者从省足协获悉，
洛阳拟申请正式申办 2023 年
亚洲杯。由于中国获得承办
权希望极大，中国足协需要确
定有哪些候选城市申办。在
中国足协了解各地市协会申

办意愿时，洛阳方面表现出了
极高热情，不仅早早递交了申
办函，而且相关申办材料也已
经提交。省足协的相关负责
人在接受记者采访时表示，希
望承办更多高水平的足球赛
事，尤其是国际大赛，以此带
动河南省的足球氛围，让中原
百姓欣赏到更高水平的体育
赛事。此前，河南尚未承办过
足球大型国际赛事。2023 年
亚洲杯将有 24 个队参赛，会
分成 6 个小组，预计将至少有
6 个城市参与承办。目前除
洛阳之外，西安、成都、青岛、
北京等城市都表现出极高的
热情。
郑州晚报记者 胡田野

洛阳申请承办2023年亚洲杯


